

葛川小中学校だより

葛川小・中学校 平成30年 卒業号



小学6年生・中学3年生 卒業おめでとうございます 巣立ち行くみなさんへ 小学6年生を送る会

いよいよ卒業式の日が近づいてきました。卒業生の皆さんは、多くの思い出ができたことでしょうか。この一年間は小中学校の最高学年という責任の重さを感じながらリーダーとして力を発揮してくれました。これからは葛川小中学校で培った経験を糧としてそれぞれの場所で、一人ひとりのもち味を生かして輝いてほしいと願っています。

特に中学生は、親元を離れて高校生活を送る生徒もいます。人生の大きなスタートに立ちます。晴れの門出を心から祝福し、力強く送り出したいと思います。

巣立ち行く子どもたちをお育ていただいた保護者の皆様、温かく見守っていただいた地域の皆様に心より感謝申し上げます。

小中合同お祝い給食

3月1日（木）小学校児童会による合同給



食があり、卒業を祝ってみんなで楽しく給食を食べました。給食を食べ終わると卒業生一人ひとりにスポットをあてたクイズやインタビューがあり、それぞれの言葉に大いに盛り上がりました。また恒例となった「お誕生日を祝う万歳」の引き継ぎの中で「来年、人数が増えても誕生日を確認して誕生日を祝ってください。」と中学3年生からのコメントがあり、和やかで楽しいお祝い給食会になりました。



3月2日（金）に6年生を送る会を実施しました。4・5年の児童会が担当し、6年生への感謝の気持ちを伝える会を企画・運営しました。「イントロ当てクイズ」では、今までの運動会等の行事で流れた懐かしい音楽で当時は思い出し、「宝さがし」では、音楽室や図書室などの特別教室をグループで回ることとなりなごりを惜しむ姿がありました。ゲームの後は心温まる言葉とプレゼントを6年生に届け、和やかな雰囲気の中、卒業生と在校生の親睦や交流を深めました。



中学3年生を送る会



3月9日（金）卒業を来週に控えた3年生と少しでも多くの思い出を作ろうと全校遠足を実施しました。

堅田で「テーブルマナー講座」をうけた後、全校でボーリングを楽しみました。中学1・2年の生徒会が中心となり、お世話になった中学3年生のために卒業遠足の企画やメッセージ、教室の飾りなどを考え、中学3年生に感謝の気持ちを伝えようとして取り組みました。この11名のメンバーで過ごした中学校生活、なごりを惜しむ生徒たちの姿が印象的でした。

謝 恩 会



3月6日(火)に小学校図書室で謝恩会がありました。小学校5・6年生が企画し、ゲームをしながら楽しい時間を過ごしました。教員、調理員さん、用務員さんを招待し、会場は「誰のものでしょう」「何に見えるでしょう」クイズで笑い拍手に包まれました。工夫をこらしたプログラムに高学年児童の成長ぶりがうかがえました。



4月の主な予定

3月時点での予定のため変更になる場合もあります。

- 6日(金)入学式準備 9:10~11:00
新小学2年~中学3年登校(除:転入生)
H29ルートで登校 細・久 8:40 着
平 9:00 着
H29ルートで下校 平 11:05 発
細・久 11:25 発
- 9日(月)新任式・始業式・入学式
- 10日(火)身体測定・視力検査
- 11日(水)給食開始
- 12日(木)集金日
- 17日(火)全国学力・学習状況調査
- 18日(水)学習参観 部活保護者会
PTA 所属決定
- 27日(金)学校運営協議会
- 28日(土)PTA 歓送迎会
- 29日(日)【昭和の日】
- 30日(月)【振替休日】



全 校 学 活



3月1日(木)小学校の全校児童が集まり「これからの学校について話し合おう」と意見交流をしました。

最初は4つのグループに分かれて、人数が増えることでうれしいことや心配なことについて意見を出し合いました。「人数がふえるとにぎやかで楽しそう。」「チームに分かれてゲームができる。」さらに「学校林活動や地域との運動会、合同体育などをみんなで続けていきたいな。」という楽しみにしている声、反対に「名前が覚えられるかなあ」、「1年生がたくさん入学するとやり方が伝わるかなあ」、「下駄箱が足りるかなあ」などという心配の声もあがりました。

その意見をうけてみんなで話し合い、「1年生にもわかるようにやり方を写真や絵も入れて紙に貼っておいたらどうかなあ」「合同体育で教えにいったらいいよ」「下駄箱の使い方を工夫すればどうだろう」「来年の卒業制作で考えてみてはどうかな」など、前向きな意見がたくさん出てきました。子どもたちの豊かな発想や温かい言葉にととてもうれしくなった1時間でした。



スクールバスの添乗説明会

3月20日(火)15時より特認校制度利用の子どもたちを送迎するスクールバスの添乗説明会を開催します。地域の皆様をお願いしたところ20名を越えるボランティアの登録がありました。スクールバスの緊急時対応マニュアルの4月策定にむけて研修会でも確認しながら準備を進めてまいります。ボランティアの皆様、お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

